

Sachverhalt (Kurzform): Beratung und ggf. Beschlussfassung zu einem Radweg zwischen Haiger-Langenaubach und Breitscheid

Erläuterung des Sachverhaltes:

Der Gemeindevorstand hat regelmäßig die Gemeindevertretung über die Planungen des vorgenannten Radweges informiert.

Die Planungen sind soweit fortgeschritten, dass sich die Gemeindevertretung eingehend mit dem Projekt beschäftigen kann.

Es ist ein Glücksfall, dass die Stadt Haiger Ausrichter des Hessentages 2022 ist und daher bezüglich der Förderung dieses Radweges Priorität genießt.

An dieser Stelle möchten wir uns auch bei der Stadt Haiger und Herrn Munker für die Vorarbeit zu diesem einzigartigen Projekt bedanken, welches den Radtourismus auf dem Westerwald enorm fördern wird.

Daher sollte sich der Ausschuss für Umwelt, Bauen und Dorfentwicklung mit dem Projekt beschäftigen und es sollten hierzu Vertreter der Stadt Haiger eingeladen werden.

(Anlage)

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung beschließt, die Angelegenheit in einer Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Bauen und Dorfentwicklung zu beraten.

Bearbeitet von
Fachbereichsleiter
Hr. Heuser

Unterschrift Bürgermeister

Ergebnis/Entscheidung:

Beschluss vom unverändert geänderter Beschluss abgelehnt

Abstimmungsergebnis:	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Stimmenthaltungen
----------------------	------------	--------------	-------------------

Unterschrift